



ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES POSTES,
DES TELECOMMUNICATIONS ET DES TECHNOLOGIES
DE L'INFORMATION ET DE LA COMMUNICATION

NATIONAL ADVANCED SCHOOL OF POSTS,
TELECOMMUNICATIONS AND INFORMATION
AND COMMUNICATION TECHNOLOGIES

COMMUNIQUE CONJOINT N° **26 - 00441** /MINESUP/MPT/SUP'PTIC DU **08 SEPT 2026**

Portant publication des résultats du concours d'entrée en première année au cycle des Techniciens des Télécommunications du Centre de Formation Régional Annexe de Buea.

Publishing results for the competitive entrance examination into the cycle of Telecommunications Technicians, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea.

LE MINISTRE D'ETAT,
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR
ET
LE MINISTRE DES POSTES ET TELECOMMUNICATIONS,

COMMUNIQUENT :

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au concours d'entrée au cycle des **Techniciens des Télécommunications** du Centre de Formation Régional Annexe (CFRA) de BUEA, au titre de l'année académique 2026-2027, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

Are declared successful for direct admission into the cycle of **Telecommunications Technicians**, at the Regional ~~Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea~~, for the 2026-2027 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:

ABONGI IAN NYUYKI KEMA
AMINKENG ACHA NJICHA
ARAFAT ALIDUM
BAH-CLOU KORENASSON
BAPODO ALOUME GUY LANDRY
BIKOU FRANÇOIS DILANE
DANGABA BOULMO DANIEL
DIANE SIH CHU
DJAOWE JANVIER
DOURWE YAMRA ALBERT
EMMANUELA BETAL MBOLLE ENANG NGOLE
FAKDIFA ISSAGA HAMIDOU
FAKWAMI BELIBI STYVE
FOFOU SIGNE BRICE
FRUNWI MARCELLINUS NCHE
GUIDASSYE EDOUARD

HALLAKWA ISSABI MELCHISEDEC
HAMAN HINMARA DANIEL
HAPPY JULIANA YAMGA
KALBA JEAN
LONANG NGONGANG AROL
MAIWANG RACHEL
MAMADOU AKAFOUNWOU AZIZ NSANGOU
MBALLA ZAMBO HEROLD DYLANE
NENWALA WANGBITCHIN
NGOUEGNI TAGOUEPI SANDRA MELVINE
NGU JOEL-AURELIEN TEBON
NGUEMGNE PIEKAM ODETTE FABRICE
NSANGOU ABDEL AWOUEL
ONDO BEKOLÉ ETIENNE NATHAN
PAUL ISERI NJEA
PENEUMBONG MARVELLOUS SENELEKE
PRECIOUS IMIA DJEM
SONFACK NGUEFACK JULIENNE
TASHIE JUDE TONUI
TCHEGUENA NGASSI TEDDY MARC AUREL

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable du CFRA de Buea, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **15 octobre 2026**, date de la rentrée.

Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Buea no later than the **15th of October 2026**, reopening date. ✕



Le Ministre d'Etat,
Ministre de l'Enseignement Supérieur

Jacques Fama Ndonga



Le Ministre des Postes et Télécommunications

reçu
me Lihom Li Lihong
me Mendon Minette